

Weihnachtsfeier im VSW 2022

Alle Jahre wieder kommt das Christuskind... oder war es doch der Weihnachtsmann? Und wie war das nochmal mit dem Postboten?

Nicht erst am Heiligabend, sondern bereits am 03.12.2022 sollten wir es erfahren. Im weihnachtlich geschmückten Vereinshaus, mit dem Duft von Bratäpfeln, Gebäck und Glühwein in der Nase warteten ab 15:00Uhr Groß und Klein gespannt auf den großen Moment.

Ein festlich geschmückter Weihnachtsbaum und die Vorfreude ließen die Kinderaugen noch heller leuchten.

Nach einem köstlichen Mahl sollte es bald soweit sein. Es klopfte an der Tür, aber es war nicht das Christkind und auch nicht der Weihnachtsmann ... sondern der Postbote, der ein Seil und eine Nachricht hinterließ. Und nun??? ...

Oh nein! Auf dem Zettel stand, dass Konten gebunden werden sollten. Aber wie war das noch mal mit dem Palstek? ... Nach kurzer Zeit klopfte es wieder ... und siehe da. Ho, ho ho!!! Der Weihnachtsmann war da.

Umringt von leuchteten Kinderaugen sollte die Bescherung nun losgehen, aber nicht ohne einen kleinen künstlicheren Beitrag der Kinder. Ob Gesang, Klavier oder Gedicht, der Weihnachtsmann war regelrecht entzückt.

Aber nicht genug. Es wurde noch Stopptanz gespielt. Was für eine Aufregung! Aber solch ein Engagement sollte natürlich belohnt werden. Jedes Kind wurde mit einem tollen Geschenk bedacht. Und am Ende waren alle glücklich. Der Geist der Weihnacht ist nun erwacht.

Herzlichen Dank an Familie Pörschmann und allen fleißigen Weihnachtswichteln für die Organisation der Feier, Maria für den tollen Weihnachtsbaum sowie dem Weihnachtsmann alias Klaus für die überaus große Freude und lustigen Momente, die du allen bereitest hast. Die Vorfreude auf das kommende Jahr ist groß.

Frohe Weihnachten!